



## Pemex destaca menos accidentes en el sexenio de AMLO, pero la tendencia asciende

- El índice de frecuencia de accidentes de la petrolera mexicana Pemex muestra un repunte desde la reactivación económica de 2021



Pemex destaca menos accidentes en el sexenio de AMLO, pero la frecuencia asciende. Barcos intentan apagar un incendio en la plataforma marina Nohoch-Alia de la compañía estatal Petróleos Mexicanos en el Golfo de México en julio de 2023 (Foto: Secretaría de Marina).

Por **Arturo Solís**

12 de octubre, 2023 | 04:00 AM

Ciudad de México — La empresa estatal Petróleos Mexicanos destacó un menor número de accidentes en promedio durante el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero la tendencia se ha incrementado en los últimos tres años.

Pemex, como se conoce a la compañía, informó que el índice de frecuencia registra un promedio de 0,35 accidentes por millón de horas-hombre laboradas de 2019 a 2023, el nivel más bajo desde 1996, según una presentación de la compañía vista por **Bloomberg Línea**. AMLO asumió la presidencia de México en diciembre de 2018.

“Es el (índice) más bajo en 30 años, nada más para que sepamos de qué estamos hablando. Esto no significa bajo ninguna circunstancia que minimicemos a cifras aritméticas y de promedio lo que ha ocurrido”, declaró el CEO de Pemex, Octavio Romero Oropeza, durante su comparecencia ante la Cámara de Diputados, el 9 de octubre.

Pero la tendencia del índice de accidentes va en ascenso desde 2021, cuando la economía global, y por lo tanto la demanda de petróleo, comenzó a reactivarse tras la pandemia de Covid-19. Este indicador alcanzó su mayor nivel desde 2013, además de haberse duplicado frente al primer año de Gobierno de AMLO, como se conoce al mandatario. Actualmente el índice se encuentra en 0,50 accidentes por millón de horas-hombre laboradas

[Pemex destaca menos accidentes en el sexenio de AMLO, pero la tendencia asciende \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)